

MATERIALES PARA EL 2º. TALLER:

“UNA MIRADA DE LA VIOLENCIA A PARTIR DEL TRIPLE CRIMEN DE RIVERA”.

Los materiales para este taller se componen de 3 partes:

- 1) La clásica correspondencia entre Sigmund Freud y Albert Einstein, a propósito de si la violencia es inherente a la condición humana o nó, y de cómo combatirla, sobre todo ante la violencia irracional de la Guerra Mundial.
En forma concluyente estos intelectuales entienden que es con más Educación que se podría combatir este flagelo.
- 2) Luego en forma crítica, un contraejemplo a la conclusión a que arriban estos grandes pensadores, esto es: el TRIPLE CRIMEN DE RIVERA donde agentes calificados educativamente son los principales protagonistas del grave delito. Se adjunta en este punto directamente la Resolución Judicial específica, del Dr. Marcos SEIJAS.
- 3) Y por último el pensamiento que naturalmente surge acerca de si la Ley sin la fuerza o el Estado que la haga cumplir es mera “palabra”. Aquí se remite al caso de los saqueos en el interior argentino de diciembre del 2013, reseñándolos en un breve resumen y reflexionados en un artículo de Nicolás Zavadivker, doctor en filosofía y profesor de ética en la Universidad Nacional de Tucumán.